

[News](#)

News: Neue Seite für Schulausfälle

Beigetragen von S.Erdmann am 15. Dez 2012 - 09:03 Uhr

Der Landkreis Aurich hat eine eigene Seite für Schulausfälle geschaltet. Unter <http://schulausfall.landkreis-aurich.de/> werden ab sofort die Schulausfälle veröffentlicht. Für die Inseln existiert dazu eine Sonderregelung, denn hier ist die Lage oft ganz anders als auf dem Festland.

Fällt der Unterricht im gesamten Landkreis, einschließlich der Inseln, aus, dann wird nur der Landkreis Aurich genannt. Fällt die Schule nur am Festland aus, dann werden die Inseln, auf denen der Unterricht stattfindet, genannt. Sollte die neue Seite zu Schulausfällen aus irgendeinem Grund nicht erreichbar sein, empfiehlt der Landkreis die Beachtung des kreiseigenen Twitter-Feeds: <http://twitter.com/landkreisaurich>

Quelle: Norderneyer Morgen